

地域を変える

POWER!!

NEW



地域おこし協力隊

細野 達也さん

肝付町の皆さまこんにちは！地域おこし協力隊の細野達也です。移住定住サポート、空き家バンクの仕事を中心にしています。今年度も空き家バンクで家を見つけた方々が、肝付町へ移住してきました。家を探している人は全国にたくさんおり、毎日のように空き家バンクの問い合わせをいただきます。そのような状況もあり、今回は改めて空き家バンクのお話をいたします。空き家バンクの存在は、ここ数年で町内の方へもだいぶ知れ渡ってきたのではないのでしょうか。今までは県外で家を探している方の問い合わせが多かったですが、最近は町内の方からの問い合わせも増えています。それだけ「空き家バンク」の認知度が高まってきたと感じています。

空き家の所有者様からよく相談いただくのは「家財が残っていても問題ないか」「隣に畑もあるけど一緒に売却できないか」「不動産業者が入っているが登録可能か」など、様々な相談をいただきます。空き家バンクは、家財が残っていても登録可能、隣接した畑も一緒という条件での登



空き家バンク
売家情報はこちらから▲▲▲▲

録も可能、不動産業者が入っていても登録可能です。ただし、建物が未登記であったり、相続登記がされていない場合は、法律に従い必要な手続きをご自身ですすめて頂く必要がございます。

空き家バンク登録は随時ご相談に対応いたしますので、まずはお気軽に企画調整移住サポートセンターまでお問い合わせください。今後も皆様のお役に立てるように活動していきます。

今回も最後までお読みいただきありがとうございます。

CIR トウの

ベトナム探訪

Hãy cùng khám phá Việt Nam nhé!



ベトナムの
伝統的な衣装
「アオザイ」

どの国にも伝統的な衣装があると思います。日本が着物で有名なら、ベトナムの伝統的な衣装は「アオザイ」です。直訳すると、「アオ」は「服」、「ザイ」は「長い」という意味です。つまり、「アオザイ」は「長い服」を意味します。

アオザイは丈の長い上衣と長ズボンがセットになります。歩くとその動きが優雅でしなやかに見えます。そして、アオザイを着た女性の姿は、ベトナム女性の最も美しい姿と言われています。

昔、アオザイは日常的に着られていましたが、最近では結婚式や卒業式など、特別なイベントで着られることが多くなっています。アオザイには様々な色がありますが、白いアオザイが最も伝統的な衣装とされています。ベトナムでは、女子高校生が週に1～2回、白いアオザイを着て学校に行くことがあります。この白いアオザイは、ベトナム女性の美しさの象徴とされています。

最近では、若いベトナム人たちがアオザイを着て写真を撮ることが流行しています。これは、伝統的な衣装に対する誇りを表現する方法の一つと考えられています。特に旧正月の時期には、鮮やかな色のアオザイを着て街を歩いたり、親戚を訪ねたりします。

1月に行われたイベントでは、私はベトナムの旧正月について紹介するブースを出しました。その日、アオザイを着ていて、日本の人々にそれを紹介することで、民族的な誇りを強く感じることができました。

▲アオザイを着た女子高校生



▲イベントの時に、アオザイを着ました！